

Homenaje al ilustre poeta EDUARDO MARQUINA

El ministro de Educación Nacional le impuso la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio

Madrid, 24. — Esta tarde con asistencia del ministro de Educación Nacional señor Ibañez Martín, del subsecretario del departamento, don Jesús Rubio y otras personalidades, se ha celebrado el anunciado homenaje al ilustre poeta don Eduardo Marquina, con motivo de su triunfal estreno en Madrid de su poema escénico "María la viuda".

El ministro en solemne acto, impuso al poeta la Cruz de Alfonso el Sabio. Después se celebró un banquete, ocupando la presidencia el señor Ibañez Martín, el homenajeado y el subsecretario don Jesús Rubio. Ocupaban sitios preferentes en nombre de la Real Academia Española don Joaquín Álvarez Quintero, don Rafael Salgado presidente de la Sociedad Cinematográfica Hispano Americana y don Francisco Serrano Anguita. Hallábase igualmente todos los académicos de la Española, de diferentes Corporaciones y Academias, todos los autores que se hallan en Madrid, artistas, escritores y todo lo que en España está representado en las Artes y en las Letras. El número de comensales pasaba del millar y muchos no han podido entrar en el amplio salón de actos donde se verificaba el homenaje.

Al terminar el almuerzo, se dió lectura a una adhesión de S. E. el Generalísimo y Jefe de los Ejércitos de Tierra Mar y Aire, al gran poeta español.

El subsecretario de Educación Nacional dió lectura a unas cuartillas en las que dijo:

El general Catroux comunicó al presidente del Líbano el reconocimiento de su Constitución por el Comité de Argel

Beirut, 24. — El general Catroux, en su visita al presidente libanés, le comunicó oficialmente la decisión del Comité Francés de Liberación Nacional, de permitir que el Líbano reanude su vida constitucional.

En los alrededores del Palacio se congregó una muchedumbre que manifestó su alegría cantando y disparando salvas de pólvora. — EFE.

NAKIN, en las GILBERT OCUPADA POR LOS NORTEAMERICANOS

Prosiguen las incursiones sobre las Marshall

Pearl Harbour, 24. — Las tropas de la 27 División de los Estados Unidos han conquistado Nakin, en el archipiélago de las Gilbert. — EFE.

Washington, 24. — El departamento de Marina, comunicó:

"El almirante Nimitz, comandante jefe de la flota norteamericana del Pacífico anuncia que nuestras fuerzas han capturado Nakin.

En Tarawa, los fusileros de la Marina han consolidado sus posiciones y han realizado grandes progresos contra las concentraciones enemigas en el

que le correspondía el honor de la tarea de ofrecer este homenaje a Eduardo Marquina, en nombre del Ministerio de Educación Nacional y por encargo de los compañeros de la Comisión Organizadora.

Dijo que le iban a ser impuestas a Marquina las insignias de la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio, que hace tiempo le concedió el Caudillo. Dice también que esta coyuntura ha sido aprovechada por el Ministerio de Educación Nacional para demostrar una vez más la preocupación del Estado de Franco por los problemas del espíritu, que de manera acuciante siente en primera línea. Igualmente que con la Ciencia con la Pintura más representativa o la mejor música, hoy muestra su apoyo decidido a nuestro Teatro y a nuestra Poesía. Eduardo Marquina — afirma — es un español nacido en ese hermoso (Pasa a la página 6.)

Ha sido hecha en los Comunes una declaración acerca del Líbano

El Gobierno de S. M. experimenta gran inquietud por la evolución de los recientes sucesos

Londres, 24. — Por el ministro sin cartera, Richard Lew, ha sido hecha en los Comunes una declaración del Gobierno británico acerca de la situación en el Líbano.

El Gobierno de S. M. dijo, ha experimentado gran inquietud respecto a la evolución de los recientes sucesos entre el Comité francés y el Gobierno del Líbano, en el curso de los cuales el delegado general de Francia en Beirut dispuso la detención y encarcelamiento del presidente y miembros del Gobierno recientemente elegido.

El interés del Gobierno de Su Majestad por este asunto tiene dos motivos: Primero: Hemos puesto nuestra firma en la promesa de independencia dada al pueblo libanés por el general Catroux en 1941. El Gobierno inglés ha mirado con simpatía e interés la evolución del Gobierno constitucional libanés.

extremo oriental de la isla Betio.

Prosiguen las incursiones contra las islas Marshall, de aparatos procedentes de portaaviones y de "Liberator" del Séptimo Cuerpo de Aviación. — EFE.

Pearl Harbour 24. — El portavoz naval norteamericano comunica que las operaciones que actualmente se realizan en Nakin son de limpieza, especialmente de tiradores aislados y añade que son varios los millares de japoneses que había en Betio. — EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

AÑO X - Núm. 7.826 — Centa, Jueves 25 de Noviembre de 1943 — Ejemplar: 25 céntimo

SE RECRUDECE LA ACTIVIDAD BELICA EN ITALIA

Tropas de Montgomery, avanzan lentamente hacia Alfedena

CASTEL DI SANGRO, CONQUISTADA

Londres, 24. — El correspondiente de Reuter cerca del Cuartel General Aliado de África del Norte al hacer el resumen de la situación militar en el frente italiano dice: "La mejora del tiempo trae consigo la reanudación de la actividad bélica a todo lo largo del frente de Italia.

Continuando las operaciones contra las defensas alemanas de las montañas del Sangro superior, las tropas de Montgomery avanzan lentamente hacia Alfedena en la carretera que conduce hacia Avezzano y Roma.

Fuerzas del VIII Ejército han ganado nuevo terreno al

suroeste de Alfedena.

El enemigo ha reaccionado vigorosamente ante la amenaza de sus comunicaciones y carreteras a lo largo de todo el valle de Sangro hacia el Adriático.

Es decidido su intento de tener las infiltraciones pero estas continúan por la carretera.

Vivos combates simultáneos con el apoyo aéreo intensificado de los aliados complican la tarea de los alemanes para la defensa de su línea de invierno al propio tiempo que sus comunicaciones, más al (Pasa a la página 6.)

EL GENERALISIMO

felicita al general Carmona con motivo de su cumpleaños

Madrid, 24. — S. E. el Jefe del Estado ha enviado un telegrama de felicitación al jefe del Estado portugués, general Carmona, con motivo de su cumpleaños. — CIFRA.

Segundo. — El Líbano tiene importancia vital para el esfuerzo de guerra como base de operaciones y desde el punto de vista de las comunicaciones. Cualquier amenaza de alteración del orden público afecta directamente al Gobierno de Su Majestad. Nuestro deseo ha sido asegurar una solución de las diferencias que per-

mita el restablecimiento de la calma. El general Catroux se ha hecho cargo de la situación llegándose al restablecimiento del Gobierno constitucional.

Los gobiernos norteamericano y soviético han estado en todo momento al tanto de esta situación. — EFE.



Se prorroga el periodo Parlamentario británico

El Rey Jorge VI pronuncia un discurso

Londres, 24. — Con el ceremonial de costumbre ha sido prorrogado el periodo parlamentario. El discurso de la corona fué leído por el lord canchiller vizconde Simon.

El discurso del rey pone de relieve que los aliados han dado un nuevo giro a la lucha y pasa revista en términos bre-

ves a los progresos efectuados en la guerra.

Ha sido arrancada la iniciativa del enemigo, dice el soberano en su mensaje, y se ha iniciado la ofensiva en todas las partes del mundo.

La cooperación interaliada es cada vez más estrecha y gracias a ellas los esfuerzos en los teatros de guerra realizados conjuntamente han dado por resultado hazañas de indudable éxito.

Los ataques de los submarinos alemanes han sido en gran parte anulados por las fuerzas navales y aéreas aliadas.

(Pasa a la página 6.)

Nueva incursión contra la capital berlinesa

Londres, 24. — Oficialmente se anuncia que los aviones ingleses del servicio de bombardeo, efectuaron anoche otra incursión contra Berlín, de gran intensidad.

La primera información señala que el bombardeo fué de gran eficacia.

20 bombarderos nuestros no han regresado. — EFE.

DEL FRENTE ITALIANO



Entre las ruinas humeantes de una ciudad italiana los soldados aliados marchan en servicio de descubierta.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5. Universal presenta la interesante película de aventuras del Oeste, titulada

VALLE PROHIBIDO

con Noah Beery Jr., Frances Robinson.

Unico día de proyección

El sábado formidable estreno:

La grandiosa superproducción nacional de Cifesa
LA CHICA DEL GATO
por JOSITA HERNAN

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 10 del próximo mes de diciembre, se admiten ofertas para la adquisición por compra directa y libre de los artículos siguientes, de cuyas cantidades y características pueden informarse los que lo soliciten en todas las Oficinas de Intendencia de este servicio y jurisdicción de este Establecimiento todos los días laborables de 11 a 13 horas.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla con tal objeto una vez finalizado el plazo de admisión.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión se consideraran sujetos al impuesto correspondiente y liquidación de Derechos Reales.

Ceuta, 20 de noviembre de 1943.

El Jefe del Detall. — Firmado: Javier Barutell.

ARTICULOS A ADQUIRIR

Sal.
Leña.
Algodón borra.

MOLINA S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal
PAPELES PINTADOS

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

ANUNCIOS BREVES

tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

VENDO extenso surtido instrumental, taller mecánica, tornos y otros varios. Razón en esta Administración.

COMPRO, vendo y cambio máquinas de escribir. Máquinas desde 500 pesetas. Razón Queipo de Llano 2

COMPRO radio, especial radio telegrafía. Razón, esta Administración.

SE VENDE UN "Auburn" siete plazas, con seis cubiertas nuevas. Sargento Coriat 4, primero derecha.

WOLFRAM vendiendo importante partida. Ramón Martí, General Serrano, 23, Ceuta.

Alquileres

SE OFRECE habitación, a caballero solo con cuarto de

El nuevo obispo de la Diócesis envía a Ceuta su bendición pastoral

Una nota del Vicario general de la Diócesis

El Excmo. señor don Tomás Gutiérrez Díez, Obispo de Cádiz y Ceuta se ha hecho cargo definitivamente del gobierno de ambas Diócesis con su entrada solemne en la de Cádiz encargándonos hagamos saber al Ilmo. Cabildo Catedral Clero y fieles todos de esta su amada Diócesis de Ceuta su entrañable amor paternal, y que le envía su primera bendición pastoral, por nuestro conducto así como el deseo ar-

dentísimo de visitar esta fidelísima ciudad en el momento que los asuntos más urgentes de Cádiz se lo permitan.

Cumplimos gustosos tan honroso encargo suplicando a todos eleven sus oraciones al Cielo en favor de nuestro Prelado pidiendo al Señor que le conceda un largo pontificado fecundo en bienes espirituales para todos sus diocesanos.

El Vicario General,
Dr. Emilio F. García.

Depositaría Especial de Hacienda

LIBRAMIENTOS AL PAGO.

Ybarrola S. A. 6.003,54 pesetas
Don José Gargallo, 7.113,31
Don Juan Acevedo 32.131,19
S. E. Acumuladores Tudor 31.421,25
Casa Molina S. A. 21.027,00
Casa Molina S. A. 14.582,93
Don Juan Mira Sayago, pesetas 33.499,03
Sra. Vda de Bravo de Manilla, 52.804,50
Sras. Ayuso Sánchez Aranda y Cia., 10.327,17
Banco Comercial Español, 228.847,65
Ceuta 23 noviembre 1943
El Depositario de Hacienda

HOY en CERVANTES

Hoy dos secciones a las 7.15 y 10.30.

Presentación del enigmático

PROFESOR ALBA

El hombre que duerme a los vivos y hace moverse a los muertos.

¿Es usted persona de valor? ¿Tiene usted sangre fría? Es amante de las emociones fuertes?

Vea al

PROFESOR ALBA

Suceso científico nunca igualado.

Telepatía y sugestión.

Visión a través de los cuerpos opacos.

Toman parte en este espectáculo:

TIVOLINA EN EL JARDIN MISTERIOSO genial nigromante.

LINA KARTERS bella superfanlasista.

LOLITA FRANCO canzonetista
MANUEL DE ALCAIA galán de cine.

MORUCHA, bailes-canciones americanos.

SUPLICIO PERSA, 4 señoritas en un experimento de ilusión.

YU - LI - SAN

El periscopio humano en LA VOZ DE LA PUMBA

Un experimento de alta sugestión.

Una mujer enterrada en vida. La realidad envueltada en un misterio.

No deje de ver este misterioso espectáculo.

PROFESOR ALBA

todo lo ve, todo lo sabe. Acuda hoy al Cervantes.

El sábado gran acontecimiento de cine



F. E. T. y de las J.O.N.S

Sección Femenina

En el próximo mes de diciembre se celebrará en Tetuán un Curso de Maestras. Se hace saber a las Camaradas Maestras la obligación que tienen de acudir a este Curso. Para más detalles en la Delegación Local de la Sección Femenina de 7 a 8 de la tarde

Ceuta 22 noviembre 1943.

LA DELEGADA

Noticias varias

NATALICIOS

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la señora doña Rosario Moreno Gallardo, esposa de nuestro buen amigo don Antonio Barraquero.

Tanto la madre como el pequeño se encuentran en perfecto estado de salud.

Reciban nuestra felicitación por este grato acontecimiento familiar.

MEJORIA

Se encuentra plenamente restablecida de la grave dolencia sufrida en los pasados días, la distinguida señora doña Adelaida Coronado Cortés, madre de nuestro buen amigo don Eladio García Coronado jefe de Policía de Casillejos.

LEA V. NUESTRA SECCION DE ANUNCIOS BREVES

La reunión de la Comisión Permanente Municipal

A las seis menos cuarto de la tarde se reunió en sesión la Comisión Permanente Municipal. Presidió el alcalde accidental, señor Ruiz Sánchez con los tenientes alcaides señores Delgado Borrás e Ibañez, actuando de secretario accidental don Arturo Rubio.

Después de aprobarse el acta anterior, se leyó un informe en expediente relativo a los gastos de conducción de una demente al manicomio de Sevilla.

Varias propuestas de reconocimiento de crédito son aceptadas con cargo al presupuesto de 1944.

Espectáculos

EL "CIRCUITO ANDALUCIA"

Ayer ha vuelto a actuar, con funciones de tarde y noche el "Círculo Andalucía" al que ya tuvimos ocasión de ver durante los días 17 y 18 del corriente.

Este espectáculo volvió a presentarnos en el género flamenco unos artistas que difícilmente podrán ser superados. Manolo Caracol, el cual puede estar seguro de que sus actuaciones en Ceuta han conseguido un verdadero éxito; Pepe Pinto que nos ofreció una vez más, un rico repertorio; la pareja de baile Rafael Ortega y Maruja Heredia que dieron a las "Estampas escénificadas" un ritmo, una animación y un gran color expresivo así como Manolo el Guitano y el gran tocador de guitarra "Niño Ricardo".

Por si esto fuera poco, volvió a aparecer una selecta variedad de artistas. La cantante Rosita Montero, verdadera intérprete de la canción. La bailarina clásica Marisa Mendoza, el recitador Juan José Gutiérrez nos deleitará como en sus actuaciones anteriores.

Y finalmente, hablémos del gran Fraguero el caricato que vimos anoche, que consigue su objetivo a grandes rasgos.

A todo esto hay que agregar una inspiración musical de fina sensibilidad en cada uno de los números, debida al po-

Se accede a la petición de doña Adoración Santos, solicitando una beca para su hijo.

Pasa a la Comisión correspondiente un oficio del director de la Clínica de Urgencia relativo a personal.

Se accede a la petición de la maestra del Príncipe que solicita el pago de alumbrado de la Escuela por el Ayuntamiento.

Se concede la jubilación definitiva al ordenanza don Antonio Boch.

Se desestiman y conceden varias licencias solicitadas por funcionarios.

pular compositor sevillano Manolo Naranjo.

"Círculo Andalucía" embarcará hoy para la Península donde le esperan muchos y caudalosos éxitos.

"Bajo el manto de la noche" en el "Apolo" (Edmund Lowe, Nat Pendleton, Florence Rice).

Una película bien desarrollada, perfectamente dirigida. Es ya antigua, pero su trama posee verdadero interés y vigorosamente cinematográfica. No es un film de esos en que todo está encomendado a la acción policíaca, a la tramitación de pesquisas y más pesquisas; aquí el actor principal es el criminal, el magnífico Nat Pendleton, de una psicología morbosa, que le lleva a asesinar a su mujer por una desmedida ambición. Tras este asesinato, realizado de forma indirecta, se entra de lleno en la vena de la película cuyo interés se acrecienta fotogramáticamente por fotograma cuando el protagonista persiste en crimen tras crimen que, al final, naturalmente, no habrán de quedar impunes. Las armas que el asesino utiliza para matar a casi todos los protagonistas están bien lejos de ser la desusada pistola o el arma blanca. Es original en su concepción este argumento que reseñamos.

Sencillamente formidable la interpretación de Nat Pendleton y de Edmund Lowe, relegado a un segundo plano. — J. DELGADO.

Dr. Antonio Vázquez Solana
CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 3 A 5
General Serrano Drive 13, primero. Teléfono, 5-0-3
Antiguo callejon de la Botica



Deportes



GOLEADORES DE LA SEGUNDA DIVISION

En las ocho jornadas que llevamos celebradas se han marcado en los partidos correspondientes a la Segunda División la cantidad de 211 goles que se reparten entre los siguientes jugadores:

- Con 13 tantos: Roldán (Betis.)
- Con 9 tantos: Alfonso (Murcia) y Rancel (Constancia)
- Con 8 tantos: Estanis (Osasuna) y Mariano (Zaragoza)
- Con 7 tantos: Araujo (Xerez)
- Con 6 tantos: Tito I (Murcia)
- Con 5 tantos: Bernal (Ceuta) y Del Pozo (Valladolid)
- Con 4 tantos: Talavera (Ceuta), Gárate (Baracaldo), Zamorita (Constancia), Pío (Zaragoza), Tavilo (Leonesa), Saro (Betis) y Villegas (Xerez).
- Con 3 tantos: Sánchez (Valladolid), Bergareche (Baracaldo), Abad (Ceuta), Benigno (Gijón), Nieto (Alcoyano), Galvany (Zaragoza), Pomar (Hércules), Muñoz (Leonesa), Costa (Alcoyano), Viela (Zaragoza), y Carbonilla (Alcoyano).
- Con 2 tantos: Morla (Ceuta), Berrocal (Xerez), Botana (Alcoyano), Juanete, Blázquez (Hércules), Bescos y Pineda (Betis), Canario (Leonesa), Juanito (Osasuna), Bilbao (Arenas), Gundemaro, Adolfo y Sansón (Gijón), Vergara (Constancia), Quisco (Alcoyano), Andrade (Leonesa), Soladrero y Macala (Zaragoza).
- Con 1 tanto: Tejedor, Terquemada y Busquets (Valladolid), Cervignon, Paladini, Armandín y Calleja (Gijón), Narro, Carpena y Morera (Murcia), Yurrita, Taseró, Escalera y Gonzalo (Xerez), Blasco (Alcoyano), Igual, Periche, Venjara y Perdomo (Hércules), Orejón, Isaac (Leonesa), Rodríguez (Zaragoza), Calvo, Llorente, Toro y Cuesta (Baracaldo), Gueridiag (Osasuna), Guillermo (Ceuta), Rejón, Valle, González, Santamaría y Baniandres (Arenas), Sanz (Constancia), Mesa (Murcia), Aldana (Zaragoza)

En su propia puerta: Juan de (Xerez), Sáenz y Calpe (Alcoyano), Salas (Constancia)

EL ENCUENTRO DE GIJÓN FUE MUY DURO

Comas no pudo evitar el gol asturiano por encontrarse agarrado por varios contrarios

El defensa Perico sufrió la fractura de la clavícula

Pese a su laconismo, el resultado técnico y la breve referencia de las agencias informativas dejaban entrever que en El Molinón el Ceuta no había sido ese enemigo fácil que de sus anteriores y deficientes actuaciones cabía esperarse. El precario triunfo y el hecho de que fuera un medio centro el que, cuando únicamente restaban tres minutos de juego, diera un propietario a los dos puntos en litigio, demuestra con sobradísima evidencia que el conjunto ceutí jugó un buen partido y defendió con entusiasmo y pundonor los colores a él confiados.

El contacto telefónico tomado ayer por el delegado ceutista en Gijón con la directiva del club titular, no solo confirmó esa soberbia actuación enida por nuestros muchachos, sino que aclaró que la victoria gijonesa fue obtenida antirreglamentariamente. El neja ceutista Comas, que a través de todo el encuentro se había mostrado valiente y segurísimo, fué agarrado por varios contrarios en el momento de que el medio Centro asturiano Calleja, disparaba sobre qué, viéndose se imposibilitado de impedir que el balón llegase a la red y diese esta victoria mínima a los propietarios del terreno. Así se produjo el único gol de este Real Gijón-Ceuta jugado el pasado martes en El Molinón.

El encuentro fué jugado muy duramente. Ante la cerrada defensiva que de su marco hicieron los ceutíes, los gijoneses se emplearon con sucesiva energía. Hubo momentos — seguimos refiriéndonos a la conversación habida con el delegado ceutí en la bella ciudad asturiana — en que el Ceuta tenía sobre el campo a cuatro jugadores lesionados, habiéndose de multiplicar los demás por mantener la integridad del marco marengue.

En una de estas jugadas peligrosas, el defensa ceutí Perico (que junto a Comas y Carrasco estaba dando una gran tarde) resultó seriamente lesionado, produciéndose la fractura de una clavícula. Hubo de pasar al extraño derecho del ataque ocupando su puesto en la defensa el medio centro Japón y retrasándose Orama, hasta la línea medular para ceder a Abad el puesto de interior derecha. Con todos estos obstáculos e inconvenientes, en plan de manifiesta inferioridad física y numérica, el Ceuta no cedió un palmo de terreno. Siguió defendiéndose con ahínco, cada vez con mayor ímpetu y bravura, dispuesto a arrancar un valioso punto de El Molinón galardón este que tuvo adjudicado a través de 87 minutos para, en solo 3 y por las causas que antes dejamos dichas, sería arrebatado, no muy limpiamente por cierto, por sus adversarios. Una jugada antirreglamentaria truncó uno de los resultados más sorprendentes de los hasta ahora registrados en el Torneo Nacional de Liga.

La referencia telefónica curiosa su profecía y como tal la relatamos a nuestros lectores. Entre los cuatro señores que acertaron todas las contestaciones ha habido que sortear nuestros tres premios. Y estos han correspondido: Primero (entrada de preferencia para el "Ceuta-Baracaldo del día 5 de diciembre) a José Barbancho que vive en Galea número 10. Segundo (entrada de general para dicho encuentro) a Rafael Montoro Rojas, un joven y simpatísimo aficionado domiciliado en González Besada número 13. Tercero (entrada de cine para Apolo o Cervantes) a Luis Cruzado Canca, que vive en González Besada número 20, tercero derecha. El sorteo ha dejado sin premio al aficionado Salvador Seoane López que también acertó a contestar todas nuestras preguntas. ¡Otra vez será!



NUESTRO CONCURSO FUTBOLISTICO

Los premios se los adjudican José Barbancho, Rafael Montoro Rojas y Luis Cruzado Canca

Cuatro concursantes acertaron a contestar las 5 preguntas

No era muy difícil el interrogatorio correspondiente a la anterior jornada. Con un poco de vista y otro tanto de conocimiento los aficionados podían obtener el galardón de acertar a contestarlo en toda su integridad.

Así ha sucedido. Por primera vez se ha dado el caso de que sean varios los concursantes que acertaron a contestar las cinco preguntas de rigor. Son estos concursantes: Rafael Montoro Rojas, Salvador Seoane López, José Barbancho y Luis Cruzado Canca. Con ellos aunque fuera de concurso por no ajustarse a las bases del mismo, hemos recibido un boletín suscrito por el aficionado Salvador Saramor, que vive en Recinto Sur número 65, que a la primera pregunta contesta "quizá no se juegue por mal tiempo", tachando el lugar destinado a los goles que iba a marcar el Ceuta y acertando a contestar las tres restantes preguntas. No puede optar a premio alguno por no contestar adecuadamente a las dos primeras máxime sabiendo, como debe saber, que el encuentro podría ser aplazado pero no anulado por el mal tiempo. Pero pese a todo, es

nos habla también de los hombres más distinguidos en el bando ceutí. Uno de ellos fué Comas que volvió a ser el guardameta muy difícil de batir que tan destacada actuación tuviera la temporada pasada. Los otros, el lesionado Perico, muy valiente y segurísimo hasta su lesión, el defensa Carrasco y el medio centro Japón, magnífico como eje de la medular y como defen-

Esta es la referencia que hoy poseemos. Proviene de los interesados, de los principales actores de una de las más duras peleas que se han visto en El Molinón. Y como tal te la ofrecemos, sin añadir ni quitar nada. Tú mismo te encargarás de hacer el debido comentario.

curiosa su profecía y como tal la relatamos a nuestros lectores.

Entre los cuatro señores que acertaron todas las contestaciones ha habido que sortear nuestros tres premios. Y estos han correspondido:

Primero (entrada de preferencia para el "Ceuta-Baracaldo del día 5 de diciembre) a José Barbancho que vive en Galea número 10.

Segundo (entrada de general para dicho encuentro) a Rafael Montoro Rojas, un joven y simpatísimo aficionado domiciliado en González Besada número 13.

Tercero (entrada de cine para Apolo o Cervantes) a Luis Cruzado Canca, que vive en González Besada número 20, tercero derecha.

El sorteo ha dejado sin premio al aficionado Salvador Seoane López que también acertó a contestar todas nuestras preguntas. ¡Otra vez será!

No queremos cerrar estas líneas sin hacer constar que cada vez es mayor la participación de los aficionados aficionados en este concurso. Por semanas se viene notando que son centenares de cartas las que recibimos desde el otro lado del Estrecho, cosa que vivamente agradecemos. También aumentan los boletines de Teruán, aunque en menor grado que aquellos. A unos y a otros esperamos ver muy pronto favorecidos, con nuestros premios. Bastará para ello que la suerte no se les mueva demasiado esquiva o... que añen un poquitín más.

EL DEFENSA CASAS SUSTITUIRA A PERICO

Conocida la gravedad de la lesión que sufre Perico, que, forzosamente mantendrá por algún tiempo alejado de los terrenos de juego al joven y excelente defensa, la directiva merengue ha tomado la determinación de que salga inmediatamente para Castro Urdiales el buen defensa catalán Casas que será el que sustituirá al lesionado en el encuentro que el próximo domingo se ha de ventilar al Arenas en Bilbao

El "Jaro" firmó por el Tánger

El interior que hasta hace poco perteneciera al titular de nuestra ciudad, Herrera, más bien conocido por "Jaro", ha suscrito su ficha por el Tánger, equipo con el que jugará el campeonato regional.

Como es sabido Tánger se propone este año reunir un notabilísimo conjunto. No solo para obtener el preciado título marroquí sino también para conseguir un mayor incremento de la afición, algo decaída y alejada de los campos de juego a causa de la flojedad que siempre caracterizó al equipo tangerino. A la adquisición de Muñoz, aquel gran interior ceutista que después actuará en el Granada, ha seguido la de Herrera, elemento, buenísimo, los dos y con cuyo refuerzo será muy otra la delantera tangerina.

Ojo, pues al Tánger. Va colándose de lleno en una era de recuperación que a buen seguro le ha de reportar no pocos triunfos y que hacen ya de él un cuadro muy digno de ser tenido en cuenta.

APOLO

EL SABADO GRANDIOSO ESTRENO

CIFESA PRESENTA **La chica del GATO**

por **JOSITA HERNÁNDEZ, F. FERNÁN GÓMEZ y JUAN ESPANTALEÓN**

DIRECTOR: **R. QUADRENY**

Hágase modista por correspondencia

Y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

ACADEMIA CCC

APARTADO 108 - SAN SEBASTIÁN

Nuestros cursos le permiten estudiar en su casa: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, albañilería, decoración, carpintería, sbanistería, metalurgia, electricidad, arte textil, artes gráficas.

No deje de anunciar en nuestra sección de ANUNCIOS BREVES

EDITORIAL

PROBLEMAS DE CEUTA

La responsabilidad de ocupar puestos de gobierno en los destinos de las ciudades, supone en primer término un exacto planteamiento de los más urgentes problemas y un estudio de las posibilidades de los que tengan más inmediata y positiva realización. En primera línea de atención y de estudios está este entrañable y meritorio problema de la infancia. Los niños pobres, y desvalidos de Ceuta que merecieron la generosa aportación económica de la Alta Comisaría para una Escuela de aprendizaje, siguen siendo la fundamental preocupación de nuestras primeras autoridades que ponen en esta tarea el entusiasmo y los medios que tienen a su alcance en esta obra humanitaria y de hermoso contenido social.

El propósito es firme y la labor de las que exigen perseverancia, tenacidad y decidido propósito de superar los obstáculos que puedan surgir en el camino.

No es la hora propicia a la retórica del comentario, ni al elogio anticipado de lo que se va a hacer. Un criterio de rectitud en nuestras autoridades, sitúa las cosas en las coordenadas reales de la obra y de la realidad, pero no en el anuncio de lo que está por hacer. El problema de atender a la infancia desvalida de Ceuta sigue siendo primera línea de afán en el ánimo de las autoridades. Los resultados de esta labor se verán un día. Dos aspectos se cuidan con especial interés en ella: asistencia social e instrucción. Estamos seguros que los dos aspectos serán atendidos; y es más que alienta y cobra ánimo, la prisa y la efectiva preocupación porque cuanto antes puedan pensarse los hermosos jalones de esta gran obra en beneficio de la infancia que exige no solo lo que ya tiene: interés de nuestras autoridades sino atención y generosa ayuda de todos.

Servir a la infancia es aquí, colaborar.

Instituto Nacional de Previsión

DELEGACION DE CEUTA AVISO

Los ancianos que se relacionan a continuación, deberán presentarse en esta Delegación (Canalejas n.º 3) y en horas hábiles de 9 a 13, con la mayor urgencia para un asunto de su interés, relacionado con la solicitud de Subsidio de Vejez que tienen presentada:

- RAFAEL GARCIA VILCHES. JOSEFA PEREZ GARCIA. MARIA VEGAS MOLINA. Ceuta 13 Noviembre 1943.

NECROLOGICAS

A las dos y media de la tarde de ayer dejó de existir la señora doña Enriqueta Fernández Mora, madre del empleado municipal, estimado amigo

En todos los sectores del frente ruso, prosiguen con intensidad grandes combates

Al noroeste de Nevel, los alemanes reconquistaron terreno

Gran Cuartel general del Führer 24. -- El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

"En la cabeza de puente de Nikopol en el gran recodo del Dnieper y cerca de Cheraksky han sido rechazados nuevos e intensos ataques soviéticos en el curso de varios combates.

Algunos grupos enemigos han sido rechazados en el curso de contraataques. En el sector del sur de Kremenchug continúan los combates con encañamiento.

Varios campamentos fortificados de bandas bolcheviques han sido destruidos en la retaguardia suroeste de Crehkas.

En el sector oeste de Kiev un ataque alemán de cerco ha conducido al aislamiento de importantes fuerzas enemigas.

Una división germana destruyó o capturó en este punto treinta carros blindados, 6 baterías y 40 piezas de todos los calibres durante la jornada de ayer.

También han sido capturados prisioneros.

Los duros combates de brecha al oeste de Gomel prosiguieron aún ayer.

Han sido rechazados al norte de Gomel fuertes ataques bolcheviques.

Nuestras tropas han opuesto encarnizada resistencia a

los destacamentos enemigos asaltantes.

Prosiguen los intensos combates del sector de penetración en el suroeste de Krichief.

Al noroeste de Nevel un contraataque alemán ha conducido a la reconquista de terreno.

Italia del Sur. -- Durante la jornada de ayer se registraron vivos combates locales.

En el sector oeste ha fracasado un ataque enemigo contra una altura al oeste de Venafro.

En el sector este nuestros grupos avanzados de choque han sido atacados por fuerzas británicas muy superiores.

Después de un combate que duró varias horas, en el que el enemigo sufrió grandes pérdidas.

El ataque de anteanoche a Berlín HACE EL NUMERO OCHENTA

Se califica como una respuesta a la capitulación de Samos

Berlin, 24. -- El ataque aéreo que anoche ha sufrido esta capital hace el número ochenta de los efectuados y es el más intenso de todos los últimamente realizados. El humo

de los incendios infesta aún el aire de la capital.

Sin embargo, la vida de la ciudad no ha perdido su ritmo normal entre las humeantes ruinas y a pesar de las pérdidas sufridas.

Las ciudades del oeste han sufrido mucho más que nosotros.

Hamburgo ha realizado sacrificios incomparablemente mayores, escribe el "Nachtausgabe" de Berlín. Los periódicos hacen observar que la noche era muy oscura y que las nubes bajas hacían posible que los atacantes se ocultaran a los defensores.

El ministro de Relaciones Exteriores, Ribbentrop, acompañado del jefe de Prensa de la Cancillería ha visitado los barrios más castigados.

La agencia DNB amplía de talle sobre el ataque aéreo contra la capital del Reich y dice: "Estos ataques terroristas no son más que la respuesta a la capitulación de Samos lo que significa la liquidación de la posición británica en el Egeo.

Los barrios residenciales y numerosos establecimientos de arte de la capital del Reich han quedado destruidos. -- EFE.

Londres 24. -- Comunicado del Ministerio del Aire:

"Aviones del servicio de bombardeo realizaron anoche otro ataque contra Berlín

Las primeras informaciones señalan que el bombardeo ha sido efectuado de nuevo en for

Información de Tetuán

Conferencia del ingeniero de Caminos, don Enrique Pastor y Pacheco

A las ocho de la tarde de ayer, en el Grupo Escolar "José Antonio" dió su anunciada conferencia en el ciclo que se está desarrollando con motivo de la Exposición de Obras Públicas de España el ingeniero de Caminos don Enrique Pastor y Pacheco, sobre el interesante tema "Reforma de la red ferroviaria española para la mejora de comunicaciones de Africa".

Señala el conferenciante el hecho de que el eje principal de la red ferroviaria española es al mismo tiempo la línea que recoge el tráfico de o para Africa, es decir Trún-Algeciras. Analiza rápidamente la formación de ese eje, señala las causas de sus diversas características. Se ocupa después de las modificaciones que en nuestro, don Andrés Fernández Mora.

Con tan triste motivo, éste ha recibido numerosas demostraciones de pésame, a las que unimos el nuestro muy cín-

él se están llevando a cabo con los ferrocarriles de nueva construcción Madrid-Burgos y Córdoba-Puertollano y los enlaces ferroviarios de Madrid. Señala las vicisitudes que han atravesado estas obras y describe el estado de las obras actuales. Justifica la característica racional de cada una de ellas y su conjunto en el aspecto económico y estratégico señalando la necesidad de continuar en el esfuerzo.

El orador fué calurosamente aplaudido.

NATALICIO

Asistida por el Dr. Lomo, ha dado a luz un robusto niño la señora doña Ana Fernández, esposa de nuestro querido camarada, el antiguo jefe de Milicias de Tetuán, y ex combatiente de la División Azul, Fausto Gil Tortosa.

Después de una difícil operación, la madre ha quedado en estado satisfactorio, así como el rollizo bebé al que se le impondrá el nombre de Joaquín.

Con este motivo y por tratarse del primer fruto de su matrimonio el camarada Fausto Gil está recibiendo múltiples felicitaciones de sus innumerables amistades, a las que unimos las nuestras, deseándole mucha suerte para criar al nuevo vástago.

Café "LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Nuestro diario. Almacenes M. CARRION. TETUAN.

El presidente portugués general Carmona, ha cumplido 74 años

Lisboa 24. -- El presidente del Estado portugués, general Carmona, cumple hoy 74 años.

Todos los diarios consagran artículos al presidente que dirige los destinos de Portugal desde 1928.

El "Diario de Noticias" escribe que el presidente Carmona se ha convertido en el símbolo de la nación.

"O Seculo" pone de relieve que Portugal no ha tenido jamás un presidente tan popular y respetado como el general Carmona. --EFE.

El acuerdo Clark-Darlan se considera caducado por los aliados

Argel 24. -- Los gobiernos inglés y norteamericano consideran caducado el acuerdo Clark-Darlan, según ha manifestado en la Asamblea consultiva francesa el Comisario de Asuntos Exteriores René Massigli.

Durante el segundo día dedicado a los debates sobre asuntos extranjeros, unos miembros de la Asamblea hicieron alusión a este acuerdo.

Massigli, se levantó e hizo la siguiente declaración: "Quiero anunciar aquí que durante el día de ayer representantes de los Gobiernos inglés y norteamericano me hicieron saber que sus gobiernos consideraban el acuerdo de Clark-Darlan caducado pero que se establecerán conversaciones para su revisión.

La declaración fué acogida con prolongado aplauso. -- EFE.

Homenaje a los marinos del Juan Sebastián Elcano

Lisboa, 24. -- El comandante jefe de la flota portuguesa, comodoro Oliveira Pinto, ha dado un banquete en honor del comandante, oficiales y alumnos del buque escuela español "Juan Sebastián Elcano", anclado en la actualidad en el puerto de Lisboa. Los marinos españoles han visitado los alrededores de la capital lisboeta. -- EFE.

Concurso futbolístico 9 CUPON

ma concentrada y con gran eficacia. Aparatos "mosquitos" atacaron los objetivos del Oeste de Alemania. No han regresado 26 de nuestros aviones". -- EFE.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 4 a 6 6. Millán Astray 15

Doctor Cano Torres Ha trasladado su consulta de, PIEL VENEREO y CIE de la Plaza de Africa a Falange Española, número principal izquierda, (Casa de la Mutua de... Consulta de 4 a 8

ALGECIRAS AL DIA

Arieta de la ciudad

LA PERTINAZ SEQUIA

Va siendo ya verdaderamente triste lo que viene ocurriendo con la pertinaz sequía que venimos padeciendo, al parecer no solamente en este campo de cultivo sino en casi el resto de la Península.

Ocupándose de lo que se lo aquí concierne tenemos que los campesinos, desean fervientemente, que el agua venga ya en abundancia, para bien de la actividad del campo en general, ya que tanto las cosechas actuales como la producción de los próximos meses respecta a sus pastos y en esos casos, se enjambra el campo por reseca y desecado del alimento líquido.

Por otro lado, en la ciudad también se deja sentir esta escasez del líquido elemento en todos los aspectos de la vida de la misma, ya que a los ojos del más profano se ve bien claramente, la restricción que forzosamente se ha visto obligada a establecer en el alumbrado público y en el de los establecimientos la compañía suministradora de energía eléctrica de acuerdo en un todo con las autoridades de la ciudad.

Por todo esto cabe separar la mayor colaboración de todos, en el sentido de ahorrarse la mayor cantidad posible de fluido eléctrico, hasta tanto la tan deseada y esperada lluvia permita el volver a la normalidad más absoluta en este respecto.

No nos guía al hacer esta petición, ningún otro interés que el dar mayor facilidad a la compañía suministradora que de esta forma podrá tener más libres las manos para establecer sus suministros con acuerdo a las necesidades de cada uno.

Ramonor

TOMA DE POSESION

Tomó posesión de su cargo de jefe de los Servicios de Intendencia del Campo de Gibraltar el comandante de la indicada Arma, don Guillermo Pezzi.

Al dar esta noticia, ofrecemos desde estas columnas, para todo cuanto oficial o particularmente pueda necesitar de nosotros.

EJERCICIOS RELIGIOSOS

Se celebraron hoy los Ejercicios Mensuales de la Archidiócesis de la Asunción de María Auxiliadora, con Misa de Comunión general.

CARTELERIA

CASINO CINEMA

JUEVES 25

Grandioso espectáculo de Arte

Plata.enco

MANOLO CARACOL

y

PEPE PINTO

Sesiones de tarde y noche

No deje de asistir a este magnífico espectáculo del espectáculo del espectáculo

CHILTON

La pluma estilográfica americana de calidad

Venta exclusiva en

Ceuta - Tetuán - y - Larache

Casa Ros

ral, Ejercicio, Exposición de S. D. M. y Salve s. ennae. Asistió a estos cultos en buen número de fieles.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En el día de ayer fueron asistidos en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, los siguientes lesionados: Isabel Bascañana Morales, distensión ligamentosa, pie derecho; Antonio Marin Castro, herida incisa 1 cm. en dedo anular izquierdo; José Pérez Campo, herida contusa 1 centímetro en región frontal; Diego Cano Guerra, contusión en hombro derecho; Pedro Domínguez Delgado, herida incisa 1 centímetro en oreja izquierda.

que los espectadores que asisten a general y que tanto contribuyen en beneficio del club tienen derecho a que al terminar el partido les den facilidades para la salida pues la puerta que actualmente existe en general, demasiado pequeña por cierto, es insuficiente para ello. Igual ocurre a la entrada en que hay que hacer una cola grandísima con el consiguiente perjuicio, ya que cuando se viene a entrar está comenzado el partido. Pero sobre todo a la salida en la pequeñísima puerta es donde se estrujan las personas, para salir, caso que se evitara fácilmente con poner en condiciones, la grande, que actual-

FLUXA

DIARIAMENTE

ofrece a su distinguida clientela un modelo diferente en sus existencias a

PRECIOS IMPOSIBLES DE COMPETIR

Emilio Santacana, 5. - Algeciras

LO QUE POR AHI VEMOS

Es verdaderamente lamentable y el mejor dicho los muchos casos que a diario se ven repitiendo con los niños mendigos, que vuelven por todas partes bares, cafés, y casas particulares, solicitando una limosna. Pero aún es más lamentable que la mayoría de estos niños o niñas que para el caso es lo mismo, no son de Algeciras y por lo tanto creemos, debiérase proceder a una activa campaña para terminar con este espectáculo enviándolos a sus puntos de origen.

En el punto de unión, entre la Nueva Avenida de la Estación y la Plaza de F. Juan de Lima se ha procedido a instalar en un solar allí existente, varias casetas de madera que afean, en grado sumo en vez de embellecer el indicado sitio, convirtiéndolo a primera vista en una especie de sucursal de feria de barrio bajo. Creemos que estas casetas, debían de ser trasladadas a cualquier otro lugar, más en consonancia con el aspecto de las mismas y de esta forma, aquello quedaría libre bien para poner provisionalmente unos jardines o para que cualquier otra persona con un poco más de sentido artístico, procediera a colocar una caseta, pero en perfectas condiciones. Nuestras dignas autoridades municipales, tan celosas del embellecimiento de la ciudad es seguro que pondrán coto a estos dos problemas que hoy destacamos

UN RUEGO

Recibimos ayer una carta muy atenta, firmada por unos denominados "público de general" que consideramos muy acertada y justa en todos los puntos que expone. En dicha carta, nuestros amables comunicantes, nos hacen presente,

DIARIAMENTE

ofrece a su distinguida clientela un modelo diferente en sus existencias a

PRECIOS IMPOSIBLES DE COMPETIR

Emilio Santacana, 5. - Algeciras

LO QUE POR AHI VEMOS

mente se mantiene inutilizada y también abriendo otra en uno de los lados del campo por la parte de general.

Nosotros por nuestra parte vemos magnífica esta exposición que hacen nuestros comunicantes y nos adherimos a ello trasladándola íntegra.

¡Saques de banda!

Ahora resulta que a nuestro equipo, al igual que las bombas modernas, le llaman de efecto retardado.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Sentido fallecimiento

El que en vida fuera particular amigo nuestro don Francisco Bocio García practicante de la Beneficencia Municipal, del que ayer diéramos noticia de haberse practicado una delicada intervención quirúrgica en una úlcera que padecía en el estómago, falleció en la noche del martes, después de recibir los auxilios de la Religión.

La noticia al ser conocida en la ciudad produjo la natural consternación y pesar, ya que el señor Bocio era muy conocido, respetado y querido por todos y además por la rapidez del funesto desenlace ya que el pasado sábado por la noche aún se encontraba en la calle conversando con sus amistades.

Desde estas columnas, nos otros enviamos nuestro más respetuoso pésame a la viuda e hijos del finado, deseándole mucha resignación, para sobrellevar la irreparable pérdida.

MISAS DE REQUIEN

Ayer en la Parroquia de Nuestra Señora del Carmen se celebraron varias misas que se aplicaron por el eterno descanso del alma del Excmo. señor don Adolfo Tráfraga y Aguado, Consejero Abogado del Cuerpo Jurídico Militar, Escala de Reserva, fallecido en Madrid el pasado día 13 del actual mes.

TEATROS

La "Tonta del Rizo" por la Compañía de Fifi Morano en Casino Cinema. — Por enfermedad de una de las artistas no se pudo poner en escena, la obra anunciada y se puso "La Tonta del Rizo", del malogrado don Pedro Muñoz Seca. Todos los intérpretes, es tuvieron un mejor que la noche anterior y el público aplaudió en todos los actos haciendo levantar el telón repetidas veces. La obra de don

Pedro Muñoz Seca gustó bastante.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

El número premiado el día 23, fué el 693.

R. Montilla

EDICTO

DON JOSE DELGADO DE BARBARA, accidental Juez de Instrucción de este partido y como tal, Presidente de la Junta Local de Libertad Vigilada.

HAGO PUBLICO: que la misma ha acordado exhortar a todos aquellos individuos que se encuentren en esta población, gozando de tales beneficios de libertad condicional, para que inmediatamente, se presenten ante la Comisaría de Policía, Comandancia del Puesto de la Guardia Civil o Prisión-Depósito Municipal, de esta ciudad, con los documentos justificativos de su estado; al objeto de formar las relaciones de los mismos para dar cumplimiento al Decreto de 22 de mayo último (B. O. del Estado de 10 de junio) advirtiéndoles que le no verificarlo incurrirán en los perjuicios a que hubiere lugar.

El Juez-Presidente, José Delgado

El Secretario. (Ilegible).

Desde La Línea

DEPORTIVAS

Regresaron de Linares, los jugadores de la "Balona" (cinco de estos, vienen lesionados, que son: Barrante, Triguero, Sedeño, Castillo y Carasco. Por estas causas, algunos de ellos es probable no puedan tomar parte en el partido del próximo domingo frente al Onuba.

ASCENSOS

Los oficiales de Infantería tenientes don Justo Grande Durán y don Félix Bassecor Pérez, han sido ascendidos a capitanes. Enhorabuena.

NUEVO CORONEL DEL REGIMIENTO INFANTERIA 47

Tomó posesión del mando del Regimiento de Infantería 47, el coronel don Emilio Iraso la Justo

BIEN

CLASES DE CONTABILIDAD

Queda abierta la matrícula para las clases de CONTABILIDAD GENERAL que empezarán el primero de Diciembre próximo en FALANGE ESPAÑOLA, 23.º (Altos de la Academia de Mecanografía Sánchez)

(Continúa)

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Aguatina de Aragón, 2; piso segundo

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado.

Oficinas:

Ceuta: Falange Española 51.
Tetuán: Plaza José Antonio 11.

Teléfonos:

3-0-3 Ceuta.
2-1-0 Tetuán

La guerra en Italia

(Viene de la primera página.)
norte se hallan sometidas a vio-
lentísimos ataques aéreos.

La Luftwaffe no ha dado res-
puesta y parece que los alema-
nes se contentan con conti-
nuar las operaciones presen-
tes.—EFE.

Londres, 24 — La radio
francesa de Argel anuncia que
el VIII Ejército ha conquista-
do Castel di Sangro

La población está situada en
un punto que cruza la carrete-
ra principal, que se dirige ha-
cia el norte, para reunirse con
la de Pescara-Roma a 50 ki-
lómetros más al norte.—EFE

Argel, 24 — El Cuartel
aliado de aviación en Africa
del Norte anuncia, que han
sido capturados en el continen-
te italiano 2.462 aviones ene-
migos.

Con los aparatos descubrieron
por los aliados en Cerdeña
y que fueron abandonados
por los alemanes, el total de
aviones capturados se eleva a
1.541 — EFE

Argel, 24 — Comunicado
del Cuartel aliado de Africa
del Norte.

"El mal tiempo a pesar
de la ligera mejoría, conti-
núa estorbando las operacio-
nes. En el frente del V Ejército,
se mostrará activa la arti-
llería enemiga

Las tropas del Octavo Ejército
realizaron algunos avan-
ces en el sector central y ocu-
paron Alfedena.

Más al norte, donde han
caído de nuevo grandes llu-
vias, hubo pocos cambios. —
EFE

NOTICARIO MUNDIAL

Estambul 1. — El emba-
jador de Turquía en Berlín,
Saffet Arıkan, ha sido reci-
bido por İsmet İnönü, jefe del
Estado turco. Asistió a la con-
ferencia el jefe del Gobierno
y ministro de Relaciones Ex-
teriores. — EFE.

Washington, 24. — Se están
adoptando medidas para ase-
gurar más la estrecha coordina-
ción entre el alto mando so-
viético en Moscú y el Estado
Mayor general anglo-norte-
americano, a cuyo frente se en-
cuentra en Londres el gene-
ral Georges Marsall. — EFE.

Londres, 24. — El ministro
del Interior, Herbert Morrison
ha hecho en los Comunes una
declaración según la cual la
libertad de sir Oswald Mosley
ex jefe de los fascistas britá-
nicos, no significa que el Go-
bierno mire de otra manera
la posibilidad de un renacer de
la organización fascista cono-
cida con el nombre de Unión
Británica. La orden que aplica
a dicha organización en el re-
glamento, dijo el ministro, si-
gue en vigor y prohíbe la re-
anudación de las actividades. La
opinión médica es unánime de
que si Mosley permanece en la
cárcel existiría el peligro de
que la enfermedad que le aque-
ja se agravase y pudiera resul-
tar de ello la pérdida definiti-
va de su salud y hasta de su
vida. — EFE.

Atlantic City 24. — Las
lenguas inglesa y francesa han
sido recomendadas como idio-
mas oficiales en el seno de la

UNRRA. Siempre que sea po-
sible será utilizado el idioma
español en las traducciones. —
EFE.

Roma, 24. — Carece de fun-
damento, según se declara en
los círculos italianos la noti-
cia de origen extranjero de que
habían suspendido sus activi-
dades las sucursales en el ex-
tranjero de los bancos italia-
nos. — EFE.

Beirut, 24. — Riad Elsehli,
primer ministro libanés libe-
rado, se dirigió ayer desde su
balcón a la muchedumbre de-
clarando que ha comenzado pa-
ra el Líbano la nueva era de
su independencia.

Se desarrollaron escenas de
entusiasmo sin que haya que
lamentar incidentes.

Todos los establecimientos
públicos abrieron hoy sus puer-
tas en virtud de la orden fir-
mada por varios notables de
Beirut. — EFE.

Londres, 24. — Comunica-
do del Ministerio del Aire:

"Aparatos "Beaufighter", del
servicio de defensa costera, es-
cortados por "Spitfires" atacaron
un convoy enemigo que
navegaba en la tarde de ayer
a lo largo de la costa holan-
desa.

Fue torpedeado un gran
petrolero que se hundió por la
popa, cuando fue perdido de
vista.

Dos barcos escoltados resul-
taron incendiados y otros tres
gravemente averiados.

Cuatro "Beaufighter", no re-
gresaron. — EFE

ESCENAS DEL ESTE



Después de una violenta contra ofensiva las tropas alemanas hacen numerosos prisione-
ros rusos que trasladan a los campos de concentración.

DISCURSO DEL REY JORGE VI

(Viene de la primera página.)

El rey añade: "Nuestra ta-
rea se ha simplificado por las
facilidades concedidas por mi
aliada Portugal en sus mareas
del Atlántico.

Las fuerzas aéreas aliadas
asestan golpes cada día más
fuertes en el propio corazón
del enemigo a pesar de su opo-
sición desesperada.

Refiriéndose a la conferencia
de Moscú, Jorge VI declaró:
"Los resultados de esta confe-
rencia tan fructífera han dado
nuevas esperanzas a aquellos
que esperaban una victoria rá-
pida sobre nuestros enemigos

y una paz justa y duradera". —
EFE

EL DISCURSO DEL REY JORGE VI EN EL PARLAMENTO

Londres, 24. — En su discur-
so al Parlamento, el rey, alu-
diendo al porvenir dice: "Con
la creciente ayuda de nuestra
aliada americana y de las demás
naciones unidas, marcha
remos adelante, confiados en
nuestra causa, hasta que ha-
yamos librado a los pueblos
del mundo del temor al agre-
sor.

Mi Gobierno se mantiene en
consulta con los aliados y
contruyendo sobre los funda-
mentos de la reciente conferen-
cia de Moscú, dedicará aten-
ción constante al estudio del
reajuste futuro de Europa. Mi
Gobierno está concentrando
sus poderes y energías en la
consecución de la victoria fi-
nal, y al mismo tiempo ha
emprendido un estudio espe-
cial de los problemas que po-
drán presentarse cuando termi-
nen las hostilidades en Euro-
pa, y las medidas que será ne-
cesario adoptar cuando nos vo-
lamos hacia la prosecución
con nuevo vigor de la guerra
contra el Japón.

En los meses venideros —
continuó — mis ministros ter-
minarán sus planes para el
período de transición que he-
mos de atravesar antes que los
tiempos turbulentos de la gue-
rra ceden su sitio a las com-
binaciones de la paz.

Será objetivo principal de
mi Gobierno procurar durante
ese período que mi pueblo ten-
ga alimento, hogares y traba-
jo.

En algunos aspectos ha sido
posible rebasar ese período
transitorio y se han elabora-
do proposiciones y reformas so-
ciales destinadas a dar un bien
estar durable a mi pueblo.

Sereis invitados — dijo — a
adoptar medidas legislativas,
confiriendo poderes especiales
para la reconstrucción de

Homenaje a JOSE ANTONIO

Madrid, 24. — Varios cama-
radas de las Falanges Juveni-
les de Franco de la Jefatura
local de Félix (Tarragona),
irán mañana a pie al Escorial
para depositar una corona an-
te la tumba de José Antonio.
—CIFRA.

aquello que haya sido directa-
mente afectado por la guerra
y se someterán a vuestros estu-
dios informes en los que se re-
comienda y piden poderes para
intervenir y dirigir la utili-
zación de la tierra en la Gran
Bretaña".

El rey espera que de las me-
didas tomadas ya por su Go-
bierno mejore la situación ali-
menticia en ciertos lugares de
la India.

Dijo también que el Gobier-
no había dispensado buena aco-
gida al establecimiento del
Comité francés de Liberación
Nacional en Argelia y que ha-
bía reconocido a este Comité
como el organismo competen-
te para asegurar la conducta
y el esfuerzo de guerra fran-
cés dentro de la cooperación
internacional.

Añadió "nos alegramos al
pensar que Francia será libe-
rada y que volverá a ocupar
el puesto de gran potencia".

BOXEO EN TETUAN

Tetuán, 24. (Especial para
EL FARO). — Nuevamente ven-
ce García en este ring del
Iris y ante un público que le
anima con entusiasmo porque
tiene confianza en sus conoci-
mientos del deporte pugilísti-
co.

El enemigo que esta noche se
le ha opuesto no podemos cali-
ficarlo debido a su breve ac-
tuación. Pepe Cueto tiene he-
churas de boxeador y valentía
en abundancia, pero desde fue-
go equivocó la táctica al que-
rer conseguir un fuera de com-
bate saliendo desde el primer
momento dando golpes desor-
denadamente, mientras que el
catalán en el primer asalto
aguantó la avalancha con tran-
quilidad y consiguió derribar-
lo en la primera ocasión.

Ataca nuevamente Cueto en
el segundo asalto replicando
García con serenidad para, me-
diado este asalto, alcanzar con
un golpe corto la cara de Cue-
to, tirándolo por mucho más
de la cuenta, siendo declarado
vencedor por k. o. en medio de
una ensordecedora ovación del
espectador.

Por haberse presentado Eche-
varría con exceso de peso fue
sustituido por Pardo, un mu-
chacho inexperto en estas li-
des y que la Organización no
debió sacar al ring, menos
frente a un boxeador como

Homenaje a Marquina

(Viene de la primera página.)
trozo de España que es Cata-
uña y tuvo en un día crítico
su momento de elección entre
inmediato y afectuoso cono-
cimiento del más difícil servicio
en una empresa vasta y com-
mún. Marquina optó por decir
la palabra y el "no" insobor-
nable de Marquina, fué junto
con los mejores de aquí y de
allá a engrosar el mar común
de la cultura hispánica, a la
que ha servido con su integri-
dad y su talento.

Las últimas palabras del se-
ñor Rubio fueron acogidas con
una gran ovación.

Acto seguido el ilustre poe-
ta don Eduardo Marquina dió
lectura a un poema, uno de
los mejores salidos de su plu-
ma, que fué interrumpido con
grandes ovaciones y bravos, y
al final fué acogido con una
imponente ovación que duró
largo rato.

Por último, el ministro de
Educación Nacional le impuso
la Gran Cruz de Alfonso X el
Sabio.

Innumerables personalida-
dades felicitaron al señor Mar-
quina. CIFRA.

El rey terminó diciendo que
"con vosotros doy las gracias a
Dios por habernos permitido
superar un año de peligro e
inquietud". —EFE.

EL IX PERIODO DE SESIONES DEL PARLAMENTO INGLESES

Londres, 24. — El Rey Jor-
ge VI iba acompañado de la
reina cuando procedió a la
apertura del noveno período
desesiones del Parlamento ac-
tual.

Los lores, en lugar de los
trajes tradicionales, iban ves-
tidos de negro y la única nota
de color la daban los unifor-
mes de algunos parlamenta-
rios.

Los miembros de los Comu-
nes se colocaron en las gale-
rías para oír el discurso del
rey. —EFE.

Morales.
Este combate se desarrolló
dentro de una aplastante supe-
rioridad de Morales y el pú-
blico, con mucha razón, pro-
testó la evidente desigualdad.
En el segundo asalto el árbi-
tro suspendió la pelea por in-
ferioridad de Pardo.

Muy emocionante resultó el
encuentro entre Noval y Da-
niel, pese a su corta duración.
Un primer asalto que comenzó
con fuertes ataques de Noval,
trajo como consecuencia que
Daniel descansara durante 7
segundos en la lona. La reac-
ción de Daniel es enérgica,
hasta el punto de que Noval
llega al final del asalto com-
pletamente k. o. En cuanto sue-
na la campana para comenzar
el segundo, Daniel consigue
nante entre el entusiasmo in-
directo y Noval cae fulmi-
descriptible del público que ha
seguido esta pelea con gran
emoción.

La lucha preliminar corre a
cargo de Morales y Cañizares
venciendo aquel a los puntos,
tras demostrar más clase y pe-
gada que Cañizares que eviden-
temente parece encontrarse en
baja forma.

Mucha público en la velada
que salió algo molesto por la
suspensión del combate Mora-
les-Echevarría, que con tanta
expectación era esperado. —R.